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京都市の 放棄です

府市一体で
ムダな
巨大開発

京都市が民間保育園への補助金13億円を削減。削減幅は一園あたり最大4088万円にも。
給与カットしかない保育園もあり、国をあげて保育士等の給与を上げようという流れに逆行
するものです。補助金を削除すれば、今までの保育も守れません。

13億円
バッサリ

総事業費２兆1000億円以上の北陸新幹線延
伸計画。植物園をこわす「北山エリア開発」
は建設経費350億円。その一方で、民間保
育園への補助金をバッサリ切り捨てる。税
金の使い方が間違っています。「自民党主
導・相乗り」の、こんな府政や京都市政は、
もう変えましょう。

北陸新幹線「延伸」

府民の財産
植物園をつぶすな

北山エリア開発

開発がねらわれる府立植物園

■学生2000人の府立大学に
1万人の巨大アリーナ。ホテル
などは建てられない府立植物
園周辺にホテルや商業施設
■「日本最古の公立植物園を守
れ」と13万人の反対署名が
あつまっています

■自治体負担はどこまでふくらむか不明
■延長140キロの8割以上が地下トンネル。
発生残土は880万㎥以上で、甲子園球場に
積み上げると数百メートルに
■ヒ素やマンガンなど汚染土、自然環境破壊
■通過ルートは？地下水はどうなるの？
　並行在来線はどうなるの？

総額2兆1000億円以上

350億円(建設経費総額)
百害あって
一利なし

公的責任



実質
200億円の
収入増

！！
必要なし

補助金カットも
  値上げも

日本共産党議員団が予算組みかえ提案

自民・公明
民フ・維新
京都などが
反対

21年度当初予算から200億円の収入増を、京都市は基金
に積み立てました。この一部を活用すれば、民間保育園の
補助金カットをはじめ、国保料や敬老乗車証などの値上げ
をストップできます。日本共産党市会議員団は、予算組み
かえ動議を提案。しかし、自民党や公明党、民主・市民
フォーラム（民フ）をはじめ、日本維新の会や京都党が反
対し、組みかえ案を否決しました。

「勤続12年以上の保育士昇給財源なし」
「調理師の3人目は非常勤で」…
  濃厚接触者の特定、健康観察の連絡など
  コロナ対応までやっている中、
  新年度の直前に削減おしつけはトンデモナイ。
  しかも、削減をすすめる子ども若者はぐくみ
  局長が収賄容疑で逮捕され、
  市民の信頼は崩れています。
  子どもも保護者も安心できる保育園にする
  ことが、行政の責任です。
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